

## ■ GARD RHODANIEN SPORTS

**HANDBALL** N1M / 2<sup>e</sup> journée retour des play-downs / Déplacement à Torcy

# Un voyage délicat pour Bagnols

C'est un HBGR très diminué qui va rendre visite aux banlieusards parisiens.

Un match « plus compliqué que jamais ». C'est en ces termes que Dominique Clavié, l'entraîneur du Handball Bagnols Gard rhodanien (HBGR), parle du déplacement de ce samedi à Torcy, en banlieue parisienne. Et cela pour tout un tas de raisons.

La qualité de l'adversaire pour commencer. Torcy était premier de cette poule de play-downs jusqu'à sa défaite le week-end dernier contre Martigues. Les coéquipiers de Bryan Jabea Njo avaient d'autre part fait une démonstration assez impressionnante aux Eyrieux, même si le HBGR était dans le creux de la vague à ce moment-là.

Les joueurs du président Attard vont ensuite effectuer le trajet en minibus, pour cause de grève à la SNCF. Ce n'est assurément pas le



■ La solidarité va être particulièrement importante.

V. D.

meilleur moyen pour être dans de bonnes dispositions physiques au moment du coup d'envoi.

Enfin et surtout, l'effectif bagnolais a été littéralement décimé par les blessures cette semaine. Ainsi, quatre joueurs sont forfait : Antoine Aniol, Nicolas Zens, Rodvan Nakate-

lamio et Gabriel Maury. Trois autres vont faire le déplacement en étant diminués par des douleurs : Baptiste Amblard (genou), Grégoire Poutier (cou) et Hugo Tribillon (épaule).

« Les joueurs sont sur la brèche depuis près de trois mois, constate, fataliste,

Dominique Clavié. *On paie les efforts consentis.* »

Le HBGR partira donc avec onze joueurs dont huit seront à 100 %. Il ne sera donc pas dans les meilleures conditions pour aller titiller l'un des ténors de cette seconde partie de championnat. Pas question pour autant de partir battu d'avance. « Ça reste un match, ajoute le technicien bagnolais. *On va tout faire pour fournir la meilleure prestation possible. Je fais confiance en ceux qui seront là. On n'a rien à perdre sur cette rencontre. On a de la qualité au départ. Il faudra voir comment ça va se passer avec des possibilités de rotations réduites. Mais les joueurs restent des compétiteurs et on va là-bas avec un esprit commando.* »

**THIERRY DEVIENNE**  
tdevienne@midilibre.com